

Fernando Kahlow, oriundo de Humboldt es parte del cuerpo técnico elegido por Eduardo Domínguez en Independiente



Photo: Tú Fútbol

De nuestra región a trabajar en uno de los 5 equipos más grandes del país.

Fernando Kahlow, oriundo de Humboldt es parte del cuerpo técnico elegido por Eduardo Domínguez para dirigir esta temporada a Independiente de Avellaneda.

Domínguez lo conoce por su gran trabajo en Colón de Santa Fe donde junto al resto del cuerpo técnico y plantel, obtuvieron la Copa de Liga en 2021.

Fernando, hasta hace muy poco estuvo trabajando como preparador físico en Liga Esperancina de Fútbol para el Club Atlético Sarmiento.

Felicitaciones por el merecido crecimiento [**INFO Mercury**](#)